

mero 1 es don Jesús Nicolás Martí Sánchez y no don Jesús Nicolás Nieto como aparece erróneamente en la Resolución de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 2 de septiembre de 1961.—El Director general, por delegación, T. Fernández-Miranda.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas de Comercio y otras Enseñanzas Especiales.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones para la provisión de las cátedras de «Econometría y Métodos Estadísticos», vacantes en las Facultades de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades de Madrid, Barcelona y Valladolid (Bilbao), por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a las citadas cátedras para hacer su presentación el día 16 de noviembre próximo, a las diecisiete treinta horas, en la Sala de Grados de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad Central, San Bernardo, 49.

En dicho acto se dará cumplimiento al párrafo segundo (entregá de Memoria, programas, etc.) del artículo 13 del vigente Reglamento de Oposiciones a Cátedras de Universidad, y se dará a conocer a los citados señores opositores el sistema acordado por el Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 21 de septiembre de 1961.—El Presidente, José Antonio de Artigas y Sanz.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Distrito Forestal de Lérida por la que se transcribe relación de individuos admitidos a examen para ingreso en el Cuerpo de Guardería Forestal del Estado, hora y local donde han de celebrarse los ejercicios y Tribunal que ha de juzgarlos.

El día 31 de octubre del año en curso, a las diez horas, tendrán principio en las oficinas de este Distrito Forestal (Rambal de Aragón, 35, 1.º) las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Guardería Forestal del Estado, según convocatoria anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 171, de 19 de julio pasado, citándose para ello a los aspirantes admitidos y que más abajo se relacionan.

El Tribunal que juzgará los ejercicios estará compuesto de los siguientes señores:

Don Luis Eaz Salas, Ingeniero de Montes, Presidente.
Un Oficial de la Guardia Civil, designado por la Comandancia, Vocal.

Don José María Barnola Usano, Ayudante de Montes de la Brigada del Patrimonio, Vocal.

Don Miguel Cerdá Bibiloni, Ayudante de Montes, Secretario.

Los aspirantes admitidos para tomar parte en los citados ejercicios son:

Boronat Moliné, Jorge.—Hijo del Cuerpo.
Farré Serret, Jaime.—Libre.
Fontseua Nogueira Domingo.—Capataz forestal.
Grau Farrás, Juan.—Hijo del Cuerpo.
Merino Cristóbal, Melchor.—Capataz forestal.
Mollins Gomás, José.—Libre.
Ortega Sebastián, Rodolfo.—Capataz forestal e hijo del Cuerpo.
Ribó Ribes, Pedro.—Libre.
Sainz Izquierdo, Celestino.—Libre.
Sepúlveda Millán, Juan.—Libre.

Aspirante excluido:

Bartolomé Peña, Benigno.—Instancia presentada fuera de plazo.

Lérida, 1 de septiembre de 1961.—El Ingeniero Jefe, Salvador Gómez de Arteché.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso a la plaza de Oficial Mayor de Secretaría.

Conforme a lo previsto en la base quinta de la convocatoria, publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» número 154, de fecha 6 de julio del corriente año, y recabadas por esta Corporación las designaciones pertinentes, el Tribunal juzgador de este concurso estará constituido por los señores siguientes:

Presidente: Excmo. Sr. D. Tomás García Figueras, Alcalde-Presidente de este Excmo. Ayuntamiento.

Vocales: Don Antonio Fernández Ruiz de Villegas, representante de la Dirección General de Administración Local.

Don Juan Collado Casal, Director de la Escuela Profesional de Comercio, en representación del Profesorado Oficial del Estado.

Don José Ramón del Río y García de Sola, Abogado del Estado.

Don Juan Bautista Delgado, Secretario del Excmo. Ayuntamiento.

Don Juan Granados Moreno, funcionario de la Escala Técnico-administrativa, que actuará de Secretario.

Lo que en cumplimiento de lo ordenado por el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957, se hace público para conocimiento de los interesados, a sus efectos.

Jerez de la Frontera, 29 de septiembre de 1961.—El Alcalde accidental, Francisco Paz Genero.—4.000.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Málaga por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso-oposición para cubrir en propiedad la plaza de Oficial primer Jefe del Cuerpo de la Policía Municipal.

De conformidad con lo establecido en el vigente Reglamento General de Oposiciones de Funcionarios, de 10 de mayo de 1957, y artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, de 30 de mayo de 1952, se publica, a los efectos que en dichos Reglamentos se indican, que el Tribunal que ha de resolver el Concurso-oposición convocado por este Excmo. Ayuntamiento en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 42, de 19 de febrero de 1961, para cubrir en propiedad la plaza de Oficial Primer Jefe del Cuerpo de la Policía Municipal, ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente: Ilmo. Sr. Alcalde, don Francisco García Grana.

Presidente suplente: Don Rafael Toval Carmona, Teniente de Alcalde de esta Corporación.

Vocales: Ilmo. Sr. D. Antonio Gutiérrez Giménez, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Remigio Sánchez Mantero Fisac, en representación del Profesorado oficial.

Don Francisco Urigüen Goronaeta, Teniente de Alcalde Delegado de la Policía Municipal.

Secretario: Don Juan Marqués Iñiguez, Secretario general de esta Corporación.

Secretario suplente: Don Miguel Such Lara, Jefe de Negociado de Personal de esta Corporación.

Málaga, 28 de septiembre de 1961.—El Alcalde.—4.007.